

Plan de Alta

Se inicia desde el instante en que el paciente ingresa al hospital y es a partir de este momento cuando el personal de enfermería irá preparando psicológicamente a la persona hospitalizada para que cuando sea dada de alta ya y dispuesta a seguir las indicaciones del médico, exactamente como le fueron indicadas; para mayor seguridad, la enfermera dará a conocer a los familiares del paciente las necesidades y precauciones que se deben tener con la persona convalesciente. Decirle al paciente que al menor sintoma de reincidencia de la enfermedad (como vómitos, náuseas, repleción abdominal, etc.), acuda a control médico, ya que en esta forma se evitarán futuras recaídas que en ocasiones suelen crear problemas irreversibles.